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【本报讯】佐 科 维 总 统 周
三（28/1) ，在 线 上 播 出 的
2023 年 努 山 达 拉 活 动 魅 力
节 日 的 启 动 仪 式 上 声 称 ，今
年 是 复 兴 我 国 旅 游 业 的 时
刻 ，现 在 是 促 进 我 国 旅 游 业
增 长 的 好 时 机 ，推 动 了 印 尼
旅 游 业 的 快 速 增 长 。 政 府
已 经 发 起 了 全 国 自 豪 于 在
国 内 旅 行 的 运 动 ，以 邀 请 更
多 的 人 在 国 内 旅 行 。

努 山 达 拉 活 动 魅 力 节 运
动 ，还 旨 在 将 国 内 游 客 的 增

长 提 高 到 前 一 年 的 两 倍 。
他 指 出 ，出 于 这 个 原

因 ，我 们 必 须 合 作 ，共 同 努
力 提 高 目 的 地 的 质 量 ，增 加
有 趣 的 景 点 和 以 创 新 和 创
造 力 为 特 色 的 活 动 ，以 提 高
竞 争 力 。 今 年 ，全 国 各 地 有
110 项 努 山 达 拉 活 动 魅 力 活
动 和 65 项 体 育 、音 乐 和 创
意 项 目 活 动 。 预 计 这 些 议
程 将 成 为 一 块 磁 铁 ，吸 引 尽
可 能 多 的 国 内 外 游 客 前 来
享 受 全 国 各 地 旅 游 业 的 独

特 性 。
佐 科 维 总 统 表 示 ，这 些

具 有 可 持 续 发 展 精 神 的 独
特 活 动 将 是 一 个 很 好 的 推
广 ，改 善 我 国 旅 游 业 在 国 内
和 外 国 游 客 眼 中 的 形 象 。
我 相 信 ，随 着 我 们 所 做 的 各
种 努 力 ，旅 游 设 施 和 基 础 设
施 的 改 善 ，便 于 运 输 和 连 通
性 ，旅 游 部 门 人 力 资 源 和 住
宿 的 准 备 以 及 创 意 经 济 将
更 加 强 劲 。

（亮剑）

总统：今年是我国旅游业复兴好时机

【本报讯】周日（29/1)，雅
京专区省代理省长赫鲁指
出，2023年农历春节是雅京
专区省在遭受新冠肺炎大流
行风暴袭击后，从低迷中反弹
的势头。他希望继续呼唤复
兴的精神，因为农历春节首次
在雅京专区省在已经解除了
实施社区活动限制（PPKM）的
状态的情况下举行的。

当天在雅加达中区雄牛
坪（Taman Lapangan Banteng）
举行的庆祝2023年/2574年农
历春节活动时，赫鲁代省长表
示，现在是时候了，我们可以
共同崛起，实现一个更加发达
和繁荣的雅加达。为了继续
实现这一精神，民众必须在族
群、宗教和文化之间相互合

作，以推进雅加达。考虑到雅
加达是我国不同种族和血统
的聚集地，这是很有可能的。
因此，市民在这次庆祝农历春
节活动中推进雅加达必须采

取的第一步是加强和谐的连
线。

赫鲁指出，消除种族间争
端是保持雅加达专区省对当
地市民有利和友好的关键。

作为全国晴雨表，雅加达市民
已经表明，多元化的平等是绝
对必须实现的。其中之一是，
举办今年庆祝全国农历春节
活动。因此我代表我自己和
雅京专区省政府，祝愿雅加达
所有儒家和华人2023/2574年
春节快乐。

在雄牛坪举行的庆祝农
历春节活动吸引了不少民众
参加，包括慈济佛教基金会、
印尼华裔总会、印尼百家姓协
会、印尼佛教协会、印尼西加
里曼丹华人协会和印尼中华
伊斯兰教联合会。

在本次活动中，组委会还
邀请了700家中小微企业在
活动区域摆卖物品。

（亮剑）

赫鲁：2023年农历春节成为首都复兴动力

【本报讯】大印尼行动党
（Gerindra）中央理事会总主
席普拉波沃（PrabowoSubian-
to）自承，自苏北省棉兰市长
波比（BobbyNasution）领导以
来，棉兰市日益发展得更先
进。

普拉波沃于1月26日晚
在棉兰市长官邸说：“我必须
说清楚，我们以前也支持他
参选市长。”

他表示，已不需要再强
调有关支持波比参选2024年
苏北省地方首长选举活动。
因为这位棉兰市长仍能显示
出其领导能力以宣传竞选的
机会。

普拉波沃认为，自上述
佐科维总统的女婿于2021年
2月26日当选为棉兰市长以

来，他就一直持续监督波比
的工作能力。他说：“我认为
很不错。”

他被询及关于波比是否
参选苏北省长或雅加达专区
省长时说：“这一切仰赖波比
本身的决定。我们在军队中
也有许多来自苏北省的人
物，他们在印尼共和国历史
的领导地位也很突出。”

普拉波沃称，上述突出
的军中人物其中是阿卜杜
尔·哈里斯（Abdul Haris Na-
sution）五 星 大 将 、马 拉 登
（Maraden Pangabean）将军、
班查伊丹（DI Panjaitan）将军
等来自苏北省的伟大人物。
他又说：“我认为波比具有领
导能力。这是我表示的政治
访问见解。” （Ing）

普拉波沃会见棉兰市长波比
扬言波比有能力竞选苏北省长或雅京省长

雅京专区省代理省长赫鲁（中）

亚齐军区破获贩卖缅甸罗兴亚移民人贩集团
【本报讯】亚齐军区司令

部情报处联合小组成功破获
一个贩卖缅甸罗兴亚移民的
人蛇集团。军方逮捕了一名
为MN（31岁）的蛇头，其涉嫌
参与亚齐塔米昂县(Tamiang)
的罗兴亚人的人蛇集团。

周六（28/1)，亚齐军区司
令部情报处主任奥里亚上校
(Aulia Fahmi Dalimunthe) 称
道，根据亚齐军区司令部情报
处与司马威(Lhokseumawe)国
军情报部联合团队共同获得
的信息，成功对人蛇集团进行
逮捕行动。

周三（25/1）晚上19:00左
右，亚齐军区司令部情报处与

司马威国军情报部联合团队联
合小组在亚齐塔米昂县（Tami-
yang）马 尼 雅 巴 耶（Manyak
Payed）区巴洛村（Tualang Baro）
的一所房子里逮捕了MN。

奥里亚上校指出，疑似贩
卖罗兴亚人的人蛇集团的蛇
头已从其家中被捕，然后被带
到亚齐塔米昂军部进行审讯。

根据MN的供出信息，亚
齐地区的这些罗兴亚移民将
用快艇被带到马来西亚。

奥里亚上校表示，2022年
12月底，MN与其妻子HD乘坐快
艇从马来西亚前往杜迈市，每艘
费用为1500零吉或约合528万
6462盾。2022年12月31日，他

们前往亚齐塔米昂。
抵达亚齐塔米昂后，嫌疑

人D是丹绒巴莱（Tanjung Ba-
lai）的罗兴亚代理人，他们负
责接走逃离司马威市的罗兴
亚难民，以每人100万盾的价
格出售，并获得700万盾盾的
车马费。

然后，2023年1月4日，三
名罗兴亚移民被MN带回家。
MN随后联系E，寻找车辆将
三名移民从丹绒巴莱带到嫌
疑人D的出租屋，还有另外两
名罗兴亚移民也将被送往马
来西亚。1月13日，从杜迈返
回后，MN与其妻子再次联系
了S。 S要求他们接走七名从

司马威前移民庇护所大楼逃
跑的罗兴亚移民男子。

这七名罗兴亚移民被MN
带回家，过夜四天。之后，MN
以两辆车将他们运到杜迈，以
送往马来西亚。然后，这些罗
兴亚移民被H带到售票处，并
交给A共4000万盾作为运输
费。

警方从嫌疑人身上查获
了不少证据，即6部手机、1本
BNI 银行存折、两张转账证
明、４张提款卡，２张社保机
构卡、1张纳税人编号卡，13
万盾现金、2个钱包、1张印度
货币和 4 张马来西亚疫苗
卡。 （亮剑）

埃里克与拉杜蒂莎 获各界支持提名领导与改进我国足协
【本报讯】世界银行指

出，印尼的大米价格是东南
亚最贵的。原因是印度尼西
亚的大米价格，是由政府支
持农业部门生产者市场价格
的政策。

艾朗卡大学公共政策专
家吉达迪日前强调了振兴农
业发展政策的必要性。 吉达
迪指出，我们看到至2022年
底我们增加了大米进口，事
实是我们不再是一个大米自
给自足的农业国家，这意味
着问题出在农业政策上。

世界银行有三个标准来
衡量我国的大米是东南亚最
昂贵的大米。 国家必须从这
三个标准来回答。我认为，
政府过度防御。我不以为政
府正在寻找解决方案，但我
国对世界银行的结论相当抵
触，这确实来自显示更多的
数字。必须重新审查农业发
展政策。

吉达迪坦言，除了农业
发展政策，印尼大米价格高

企的因素是分配政策。 除了
出现控制市场的强大势力，
还必须审查大米分配政策。
需要进行重组，因为，分配链
条太长，以至于消费者层面
的价格不是国家粮食机构的
价格，而是百姓购买的价格，
这是世界银行对价格衡量的
标准。

他指出，为了稳定市场
上的大米价格，一个解决方
案是进口大米，同时对政府
部门进行重组。 因此有必要
将有关部门从中央层面到地
方层面进行重新调整，以更
积极地控制和调节供应价
格，因为已经从国外进口了
很多大米。

吉达迪强调说，除了功
能化之外，目前政府必须敢
于通过振兴政策来纠正自己
的错误政策。 有必要通过招
募在各自领域确实可靠的部
长来振兴农业发展政策，以
重新定义农业发展政策。

（亮剑）

世行称由于政府的农业政策
导致印尼大米价格在东南亚最贵

佐科维总统（中）。

【本报讯】埃里克与拉杜
蒂莎（Ratu Tisha）注册申请为
我国足协 2023-2027 年度正
副主席候选人。

埃里克竞选为我国足协
准主席候选人，拉杜蒂莎竞选
为副主席准候选人。

埃里克部长日前在史耐
延朋加诺体育馆提交了申请
文件。 当时，埃里克由一些
我国足球俱乐部领导陪同。

提交申请文件后，埃里克

与媒体进行了交谈。埃里克
表示，将专注于提高我国足协
的绩效，并确保我们共同的梦
想成真；让我们开始工作，我
们耐心等待2月16日举行的
我国足协特别大会。

埃里克保证将对印度尼
西亚足球进行全面改进，为了
改善印尼足球的未来，我们必
须进行整顿。

埃里克指出，我们必须确
保未来印尼足球不再出现脏

手搅局；我们必须进行整顿。
埃里克竞选我国足协主

席的愿望得到各界的积极反
应。

拉杜蒂莎也已经注册申
请为我国足协副主席准候选
人，并已提交了一些文件；这
位我国足协前秘书长详细解
释了如果当选为我国足协联
会的工作计划。

拉杜蒂莎表示，大家晓得
有各种各样的建议和想法，现

在这是一种意愿，有些事情必
须从良好的意愿开始。 当
然，以后我将根据当选的足协
主席的愿景与其工作人员共
同工作。我国足协是属于成
员的，当选的领导都是由成员
选择的。对我来说，为会员服
务是首位。

拉杜蒂莎是在获得各方
建议后，参加竞选我国足协副
主席的职位。

（亮剑）

左起：普拉波沃与波比。

警方将传唤“在线乞讨”创作者 涉嫌滥用弱势老年人谋利
【本报讯】国家警察刑事

调查局网络犯罪处，将传唤利
用他人弱点制作视频的内容
创作者；这是由于最近在抖音
应用程序的社交媒体上出现

“在线乞讨”的视频的现象。
周四（19/1)，国警网络犯

罪局主任阿迪准将(Adi Vivid
Agustiadi）指出，近期内，我们
将传唤“在线乞讨”视频的内
容创作者，警方认为那是不适

宜传播的内容，这些内容滥用
某人的弱点谋利益。警方还
将对几位内容创作者进行教
育，以阻止制作不适宜和不良
的内容。 为此，国警网络犯
罪局刑侦处将与全国妇女与
儿童委员会进行合作，呼吁民
众停止创建此类内容的视频，
因为那是不良行为，后果是不
堪设想的。警方敦促民众，如
果在社交媒体上发现利用他

人弱点制作视频的现象，请向
警方举报。

阿迪准将指出，警方已
经制作了一个接受民众投诉
的特别专线，即 patrolisiber.
id。民众可以在线进行投
诉。

根据媒体报道，最近在抖
音上直播“线上乞讨”的现象
正在被网友热议。 这是因为
不少创作者使用极端或不良

的行为在抖音上进行直播行
为，创作者利用抖音上的礼物
功能，希望从观众那里获得大
量礼物，然后拿来换取金钱。
很多网友关注的一些内容是
在抖音上通过淋水至洗泥浴
的直播行为。制作这种“在线
乞讨”的现象不是由一个人完
成，而是由许多人联合完成
的，甚至包括滥用老年人弱
点。 （亮剑）

【本报讯】2023年 1月 28
日星期六早上，荷兰面包店
（Holland Bakery）的顾客蜂拥
而至。因为这家面包店在其
面市45 岁周年之际给顾客打
45%折扣。

在印尼几乎所有荷兰面
包店门庭若市，就可以看出
居民兴致勃勃地购买促销的

面包。
国内很多人认为，荷兰面

包店是外国品牌，或者是外
商独资。此外，面包店的外
观与在屋顶的大风车，让人
们对荷兰有深刻的印像。

荷兰面包店是一家本地
公司 Mustika Citra Rasa 有限
公司旗下的企业。这家公司

的名称经常与 Angsono 家族
拥有的 Asaba 集团联系在一
起。目前，公司拥有450多家
网点。

最多的分支机构集中在
雅加达-茂物-德博-丹格朗-
勿加西。分店也分布在万
隆、泗水、楠榜、巴淡岛、北干
巴鲁、锡江、万鸦老、巴厘、梭

罗、三宝垄、麻埠和三马林
达。

成立于1978年的荷兰面
包店现在也已经渗透到小城
镇。为了支持其门店网络，
荷兰面包店老板建造了23个
中央厨房，为所有分店生产
和供应新鲜的各种糕点和面
包。 （松鹤）

往往被误认为外国品牌 荷兰面包店究竟是谁的

【本报讯】连接道路又称
为穿透道路，被认为比扩建
道路会更有效地解决首都交
通拥堵问题。

雅加达首都专区 Bina
Marga 公路局负责人哈里
（Hari Nugroho）于周日（2022
年1月29日）对媒体人员说，
扩建道路比建造穿透路要花
费更多的预算。建造穿透路
是利用之前完成的征地。因
此花费的预算资金往往较
少。

他继续说道：“与其我们
花更多钱征地开路，不如我
征一些地，但它的影响却是

非同寻常的。”
他说，明显的是，建造穿

透路比扩建道路能够更有效
地克服拥堵。

之前，他在2023年1月4
日声称10条穿透路的项目可
以 减 少 20-30% 的 交 通 拥
堵。（征地面积）视情况而定，
只有两块地，三块地，一个坊
组（RW）单位，等等。”

他说：“稍后在穿透路的
问题上，我想召开自己的新
闻发布会。我再次要求提供
我们将开放的10个穿透路的
地图，它们对克服拥堵有什
么影响。” （松鹤）

首都专区省政府称穿透道路比扩建道路更有效


